

Forums pour l'entourage

Comment parer à mon fils addicte aux jeux en ligne

Par Fraise05 Posté le 05/10/2022 à 21h19

Bonjour,

J'ai découvert aujourd'hui que mon fils ne s'était pas réinscrit en deuxième années.

Inquiète, j'ai demandé à la banque d'analyser ses relevés de compte et là je découvre qu'il dépense tous les mois plus de 2000€ en jeu voir parfois 3000€ alors qu'il ne gagne que 500€ en job d'étudiant.

Pour compléter il a pris des crédits à la consommation.

Je ne sais pas comment aborder ce sujet avec lui sans qu'il se braque et que je bloque toute discussion avec lui. Il va savoir que j'ai fouillé donc me le reprocher et certainement ne plus vouloir me parler.

Avec son père nous sommes séparés et je sais qu'il nous en veut.

Nous sommes prêts à parler à notre fils tous les deux mais j'ai peur que cela se passe mal.

Il ment, parle encore moins qu'avant. Je suis complètement perdue et je ne sais pas quoi faire

Avez-vous des conseils ou pour m'aider à y voir plus clair et lui parler sans couper le peu de liens que nous avons.

Merci

2 réponses

Mathias52220 - 08/10/2022 à 00h26

Bonsoir, j'ai moi-même des problèmes de jeu et je "comprend" son comportement.. il a probablement honte de lui-même, pour autant sentir que quelqu'un est près de lui pour l'épauler est important... n'hésitez pas à lui parler si vous avez conscience et connaissance qu'il a un souci de jeu..

Il faut savoir que pour un joueur dépendant, pouvoir jouer est la priorité et la conséquence du jeu secondaire... ça peut paraître une évidence pour l'entourage mais ce n'est pas si simple à apprécier...

En premier lieu fixer des limites est la priorité afin de réduire les pertes car soyons honnêtes un joueur gagnant c'est rare... surtout dans le genre casino ou fdj...

Ne pas prêter d'argent (virement ou cash) si besoin de quelque chose d'urgence (nourriture, essence pour travailler etc..) vraiment nécessaire absolument accompagné le et payer vous-même.

On m'a déjà prêté de l'argent en cash ou virement et j'ai mis le minimum vital pour même le reste j'ai joué pour essayer de me refaire (et oui j'ai fait n'importe quoi malgré des mains tendues...) donc vous-même...

Aujourd'hui j'ai encore des souci de jeux , malgré que j'en sois conscient c'est plus fort que moi et je suis endetté de 2000 euros (c'est pas énorme mais pour un joueur c'est très long de remonter ce "gouffre")

Je finirais en disant que, lui faire la morale ne sera pas une bonne approche, soyez présent et faites lui juste remarquer qu'il comprenais son avenir , et il en a déjà conscience croyez moi..

Fraise05 - 08/10/2022 à 13h37

Bonjour Mathias,

Merci pour ton retour. En effet, je ne pense pas que lui faire la morale soit la solution.

Nous l'avions déjà fait et c'est pire qu'avant

Merci pour tes conseils.